

LAG-Entscheidungsgremium
Änderungsbeschluss zu
'Mobil machen für die Energiewende'



Landkreis Hof

Lokale Aktionsgruppe
Landkreis Hof e.V.

Ergebnisprotokoll:

Die folgende Abstimmung über den Änderungsbeschluss fand in Absprache mit dem 1. Vorsitzenden Landrat Dr. Bär in schriftlicher Form per Umlaufbeschluss zwischen dem 11.07.2016 und dem 22.07.2016 statt. Alle Personen des LAG-Entscheidungsgremiums haben die entsprechenden Informationen zur Entscheidung schriftlich per Post zugesandt bekommen und haben im Anschluss darüber schriftlich abgestimmt. Es haben sich alle 12 stimmberechtigten Personen beteiligt, wovon 10 dem Bereich der WiSo-Partner (= 83,33%) zuzuordnen sind:

Öffentliche Behörden:

Bär, Dr. Oliver (Landrat Landkreis Hof)
Döhla, Matthias (1. Bürgermeister Gemeinde Konradsreuth)

Wirtschafts- und Sozialpartner:

Degelman, Wolfgang (Bund Naturschutz Hof e.V.)
Emek, Ilse (Volkshochschule Landkreis Hof e.V.)
Geipel, Oliver (Kreisjugendring Hof)
Klug, Hermann (Bayerischer Bauernverband Kreisverband Hof)
Mangei, Maria (Diakonie Hochfranken)
Pretsch, Walter (Caritasverband Stadt und Landkreis Hof e.V.)
Röder, Bernd (Waldbesitzervereinigung Hof/Naila)
Roßner, Marlene (Frankenwaldverein e.V.)
Voit, Ulrich (Ärztlicher Kreisverband Hof)
Wolfrum, Karin (Kreisbäuerin)

Grundlage für den Änderungsbeschluss war die folgende Beschlussvorlage:

Aufgrund der Nichterbringung der Kofinanzierung für das LEADER-Kooperationsprojekt "Mobil machen für die Energiewende" über die Oberfrankenstiftung (gemäß Beschluss des Stiftungsrats vom 17. Februar 2016), wird der dadurch entstandene finanzielle Fehlbeitrag über den Verein Energievision Frankenwald e.V. als Eigenanteil erbracht. Somit erhöht sich der Eigenanteil des Projektträgers auf 62.400 Euro (28,5 %). Die Gesamtinvestitionskosten i.H.v. 218.000 Euro und somit auch die LEADER-Förderung (70% = 152.600 Euro) sowie die Eigenanteile der LAGen bzw. Landkreise (Bayreuth, Hof, Wunsiedel) von jeweils 1.000 Euro bleiben unverändert.

Aufgrund des Ablaufs der 3-Jahres-Bindungsfrist für erhaltene De-Minimis-Beihilfen, wird der Verein Energievision Frankenwald e.V. auch die Projektträgerschaft des Projektes "Mobil machen für die Energiewende" beantragen. Die Bindungsfrist für den Verein gemäß De-Minimis läuft Ende August aus. Auf Grund dessen beantragt der Verein einen Projektstart ab 01.09.2016 mit einem geplanten Projektende zum 31.08.2019.

Neben den angeführten Änderungen in der Finanzierungsstruktur (Wegfall Kofinanzierung der Oberfrankenstiftung und Übernahme durch Projektträger) und der Übernahme der Projektträgerschaft durch den Verein Energievision Frankenwald e.V. bleibt der weitere Inhalt des Projektes unberührt.

Die Mitglieder des LAG-Entscheidungsgremiums konnten in schriftlicher Form über die folgenden drei Beschlüsse abstimmen:



Landkreis Hof

Lokale Aktionsgruppe
Landkreis Hof e.V.

Ich stimme dem Änderungsbeschluss über die neue Projektträgerschaft sowie über die neue Finanzierungsstruktur zu.

Ich stimme dem Änderungsbeschluss über die neue Projektträgerschaft sowie über die neue Finanzierungsstruktur nicht zu.

Als beteiligter Projektpartner enthalte ich mich bei der Abstimmung.

Einstimmig mit zwei Enthaltungen durch Landrat Dr. Bär und Herrn Degelmann stimmte das LAG-Entscheidungsgremium dem Änderungsbeschluss über die neue Projektträgerschaft sowie über die neue Finanzierungsstruktur zu.

Auf den Orientierungswert bzw. das verfügbare Budget der LAG Landkreis Hof e.V. für Kooperationsprojekte hat dieser Beschluss keine Auswirkung.

Hof, den 25.07.2016

Konradsreuth, den 25.07.2016

Michael Stein
LAG Geschäftsführung

Matthias Döhla
LAG Schriftführer



Das LAG-Management wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER).